

Neun Mill. Euro für Montafonerbahn

Bregenz, Wien (VN) Die Montafonerbahn wird bis 2009 neun Millionen Euro in Gleisneuanlagen sowie den Bahnhof Schruns investieren. Die Hälfte dieser Investitionen werden vom Bund zugesteuert, diese Zusage



Geld für Montafonerbahn. (Foto: VN/Stemer)

erteilte Verkehrsminister Gorbach. „Ich freue mich, nunmehr den Vertrag zur Unterzeichnung aussenden zu können, mit dem die Finanzierung der Infrastrukturmaßnahmen gesichert wird. Das Verkehrsministerium wird die Hälfte der Maßnahmenkosten tragen.